

第1日 1月29日(金) 3部

6 外国語教育部会(小・中・高)		部会テーマ		各校種間を意識した外国語教育について	
内 容		本年度、小学校高学年で外国語が教科化された。また、小・中・高をつなぐ外国語教育改革が進んでいる。このような状況を踏まえ、本部会では、今後の外国語教育の方向性を見据えて、小中高連携とは何かを考える。			
企画・会場係		総合教育センター	福田 俊彦	記 録 係	
受 付 係		総合教育センター	飯塚 久宣	機 器 係	
機 器 係		総合教育センター	福井 智之	総合教育センター 庄司 由夏	
				総合教育センター 福田 智貴	

実践発表**小学校外国語における「指導に生かす評価」**

宇都宮市立岡本西小学校 星 笑美子

小学校外国語の高学年での教科化に伴い、新しい観点での評価が始まった。「指導に生かす評価」について日頃の授業で同僚と協働して取り組んだことを紹介する。

講話**各校種間を意識した外国語教育**

東京家政大学 太田 洋

小・中・高のつながりを意識し、各校種間で授業づくりをどのように行えばよいのかを、学習指導要領のキーワード「知識及び技能」、「思考力、判断力、表現力等」、「学びに向かう力、人間性等」から具体的に考えていく。